

Freie Demokraten

Wallenhorst **FDP**



**MORITZ
HALBACH**

**FÜR DAS WALLENHORST
VON MORGEN!**

**WALLENHORST
ENTSCHEIDET.**

PERSÖNLICH

Liebe Wallenhorsterinnen und Wallenhorster, mein Name ist Moritz Halbach, ich bin 19 Jahre und Schüler der Oberstufe der Angelaschule. Als Schüler bin ich ein seltenes Phänomen in der Kommunalpolitik. Dies ist für mich ein Ansporn mich umso stärker für die Belange junger Menschen einzusetzen. Denn auch die oft verstaubt wirkende Kommunalpolitik hat weitreichende Auswirkungen auf die Lebensrealität junger Menschen.

**Freie
Demokraten**

Wallenhorst **FDP**

BILDUNG DIGITALER MACHEN!

Mappen und Hefte gehören in einer modernen Schule der Vergangenheit an. Stattdessen sind Tablets und digitale Stifte die praktischen Lösungen der Zukunft. Wir brauchen eine Digitalisierungsoffensive die jeden mitnimmt und die Medienkompetenzen der Kinder und Jugendlichen nachhaltig fördert. Durch Mut und Tatendrang sollten wir Wallenhorst hierbei zum Vorreiter machen.

OUT-OF-THE-BOX!

Vom Jugendzentrum über Kulturzentren bis hin zu Co-Working-Spaces - es gibt viele Möglichkeiten Bildung auch außerhalb der Schulen spielerisch erlebbar zu machen. Dies muss die Gemeinde fördern und unterstützen. Ein Programmierkurs im Jugendzentrum oder ein Angebot eines Unternehmens im Co-Working-Space - vieles ist denkbar. Es muss nur konsequent und qualitativ hochwertig umgesetzt werden.